

# Conocemos a José Gervasio Artigas



## PREGUNTAS:

¿Siempre se llamó Uruguay este territorio?

¿Quiénes fueron los primeros habitantes?

¿Cómo se les llamaba a los habitantes de este lugar?

¿Qué hacían los blandengues?

¿En dónde empezó el éxodo y dónde terminó?

¿Quién fue Ansina?

¿A dónde tuvo que marcharse?

¿Qué quería Artigas?

¿A qué se dedicó?

## RESPUESTAS:

Se tuvo que marchar a Paraguay.

Los primeros habitantes eran indígenas, pero con el tiempo llegaron los españoles.

Los blandengues eran unos soldados que cuidaban que los portugueses no se metieran a robar el ganado a los de la Banda Oriental.

Ansina era un esclavo que Artigas compró y desde ahí fue su compañero, soldado y amigo.

Se dedicó a cultivar la tierra y formó una familia.

A los uruguayos se les llamaba orientales.

Artigas quería que el pueblo fuera libre que todos fueran iguales y que la gente se sintiera segura.

El Éxodo empezó en Montevideo y terminó por Salto.

Le pusieron por nombre Banda Oriental.